

25. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 14.12.2023

Frage Nr.: 2098 Klimabeirat

Stadtv. Zengin - CDU -

Mit den sogenannten Grundsatzbeschlüssen zum Klimaschutz hat die Stadtverordnetenversammlung im Mai 2022 die Einsetzung eines Klimabeirats beschlossen. Bis heute hat der Magistrat diesen noch nicht eingesetzt.

Ich frage den Magistrat:

Warum wurde der Klimabeirat bislang nicht eingesetzt, und wann ist mit dessen Einsetzung zu rechnen?

Stadträtin Heilig

Antwort:

Der Magistrat hat die Einrichtung eines Klimabeirates der Stadt Frankfurt am Main am 8. Dezember 2023 beschlossen. Der Klimabeirat soll 2024 einberufen werden.